



20. Grill ´em all Jugend-Bandfestival in Mainz 2024

... das bedeutet 7 Bands in 7 Stunden, also eine feine Mischung aus dem Repertoire aufstrebender Bands aus Mainz und Umgebung. Das bedeutet aber bis in die Nacht feiern und abgehen bei heißen Steaks und Würsten und kühlen Getränken, bei freiem Eintritt und zivilen Preisen auf dem Gelände der Alten Ziegelei in Mainz-Bretzenheim.

Ins Leben gerufen im Jahr 2003 von der Bandinitiative „Grill ´em all“, dem Amt für Jugend und Familie Mainz, der Kulturfabrik Airfield e.V. und Vertretern des Hauses der Jugend (HDJ) sowie des Jugendzentrums aus Bretzenheim, erfreute sich das Festival in den letzten Jahren an immer größeren Besucherzahlen und hat sich dabei fest in der Mainzer Musikszene etabliert.

Nachdem in den ersten beiden Jahren die „Gründerbands“ Oskot, Pink’s not red, Change of Mind, HEK, r.u.s.t., T.P.A. und Driftwood auftraten, wurde das Festival im Jahr 2005 auch für neue Bands geöffnet. Seit dem entscheidet eine Jury bestehend aus den „Gründungsvätern“ und Organisatoren des Festivals über die Teilnahme der zahlreichen Bewerber.

Nach dem Erfolg der letzten 19 Jahre freuen sich alle Akteure wieder auf ein grandioses Festival in der besonderen Atmosphäre der Ziegelei in Bretzenheim.

Am 29.06.2024 spielen die folgenden Bands (keine running order):

Clampdown
dreiviertelgut,
Kids will rock you
Lack of Senses

Hinzu kommen anlässlich des Jubiläums die drei Stammbands

Battle against the empire
Dirty Glamour und
r.u.s.t

Weitere Informationen findet man im Internet unter:

- **Facebook**
- **Jugend-in-Mainz.de**

Das **aktuelle Plakat** ist auf der nächsten Seite zu sehen und [hier als PDF-Download!](#)

20. BANDFESTIVAL

GRILLEMALL

29.06.2024

EINTRITT FREI

15.00 UHR

ALTE ZIEGELEI MAINZ BRETZENHEIM



BATTLE AGAINST THE EMPIRE * R.U.S.T.
DREIVIERTELGUT * CLAMPDOWN * DIRTY GLAMOUR
LACK OF SENSES * KIDS WILL ROCK YOU

ÜBERDACHT BEI SCHLECHTEM WETTER / FREMDGETRÄNKE VERBOTEN
VERLOSUNG: TEILNAHME BIS 17 UHR / WWW.GRILLEMALL.DE
EINE VERANSTALTUNG DER BANDINITIATIVE „GRILL`EM ALL“ IN KOOPERATION MIT DER KULTURFABRIK AIRFIELD
UND DEM AMT FÜR JUGEND UND FAMILIE DER LANDESHAUPTSTADT MAINZ.

